

La Voulte-sur-Rhône

Le projet bi-départemental Ardèche Drôme Ecomobile a été lancé



Quatre structures de Drôme et Ardèche ont présenté dernièrement l'écomobilité inclusive à la MJC au Parc Baboin de La Voulte-sur-Rhône.

Ce projet bi-départemental Ardèche Drôme Ecomobile a été présenté par quatre structures : Dromolib, la plateforme Emploi, Mobilité 0726 et Agence locale de l'énergie et du climat de l'Ardèche.

des personnes précaires, pour leur permettre d'accéder à des droits fondamentaux comme le travail, faire ses courses, la santé, le lien social par l'accompagnement individuel.

Près de 600 personnes par

département accompagnées

Ce projet se décompose en trois grands axes, l'information et l'accompagnement du public, l'accompagnement collectif et professionnel, la mise en

œuvre d'un panel de solutions du type animation autostop, co-voiturage dynamique, animation auto partage.

Ce projet, dont la première étape se termine fin 2026, devrait accompagner durant les deux ans et demi environ 600 personnes par département au plus près des besoins du territoire.

● R.M.

En savoir plus : contact@tims0726@gmail.com.

L'innovation de cette action consiste à déployer l'écomobilité inclusive sur les deux départements. Une des actions consiste à rendre accessible la mobilité durable à